

Mercadillo y Mundialito Solidarios, conferencias y degustaciones gastronómicas...

## **DEL 22 AL 27 DE OCTUBRE: VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LAS VIII JORNADAS INTERCULTURALES**

**Vva. de la Cañada, 21 de oct.-** El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada organiza, en colaboración con la Mancomunidad de Servicios Sociales “La Encina”, las “VIII Jornadas Interculturales”. El objetivo de las jornadas, que se desarrollarán a partir de mañana y hasta el próximo 27 de octubre, es concienciar a la población sobre la importancia que, para la convivencia, tienen la tolerancia y el respeto hacia los demás.

En la actualidad, en el municipio hay empadronados 2.675 ciudadanos de origen extranjero o lo que es lo mismo, el 12% de la población villanovense procede de otros países. De estos, el 19% procede de países de la UE, fundamentalmente de Francia y el 81% restante de Iberoamérica (Ecuador, Perú, Colombia, etc.), Norte de África (Marruecos) y países del Este (Rumanía).

“Estas jornadas tienen como finalidad ser un marco para la reflexión y el intercambio cultural. Por eso, ánimo a nuestros ciudadanos a participar en estas jornadas porque el conocimiento de otras culturas nos ayuda a entender al otro. Un entendimiento fundamental para la convivencia en nuestra sociedad”, explica la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh.

### **Mercadillo Solidario**

El pistoletazo de salida tendrá lugar este sábado, 22 de octubre, con el tradicional Mercadillo Solidario, de 11:00 a 14:00 horas. Un encuentro, amenizado con las danzas hindúes del grupo Gurdwara Sing Sabha, en el que se darán cita una decena de asociaciones y organizaciones no gubernamentales como: Ayuda en Acción, Fundación Fabretto, Horizontes Abiertos, Solidarios para el Desarrollo, UNICEF, Manos Unidas o la Asociación de Mujeres del municipio (AMVAR).

Cada ONG y asociación contará con un puesto en el que darán a conocer su labor: proyectos de cooperación al desarrollo, programas de voluntariado social, etc. Los



asistentes podrán adquirir además, en dichos puestos, artesanía de Africa, India y Perú, libros de ocasión, bolsos y jabones elaborados con material reciclado, etc.

El Ayuntamiento colocará un expositor con productos (mosaicos, cajas de madera, vestidos bordados, etc.), elaborados por las mujeres artesanas de Mádaba Alkubra, municipio de Jordania con el que Villanueva de la Cañada se ha hermanado recientemente. El dinero recaudado con la venta de estos productos se enviará de nuevo al municipio jordano para el mantenimiento de los talleres de artesanía, donde además de aprender, las mujeres consiguen un trabajo con el que mantener sus economías domésticas.

Cruz Roja instalará, también en la plaza de España, una unidad móvil en busca de donantes solidarios de sangre.

### **Conferencias y platos de cocina**

Entre las actividades programadas, en el Centro Cívico y Social “El Molino” (C/Molino, nº 2) destacan las conferencias. El lunes, 24 de octubre, a las 19:00 horas, la Doctora en Derecho y Directora del Departamento de Relaciones Institucionales de la Universidad Alfonso X “El Sabio”, Iris Núñez, impartirá la conferencia titulada “Multiculturalismo y convivencia democrática: desafíos y retos para la España actual”.

El martes, 25 de octubre, a las 19:00 horas, tendrá lugar la proyección de los cortos ganadores en el II Concurso de Cortometrajes “Refugiados”, organizado por ACCEM (ONG de ámbito estatal que trabaja con refugiados e inmigrantes) en colaboración con el Círculo de Bellas Artes y el Club del Cine.

El jueves, 27 de octubre, a las 19.00 horas, la Profesora Titular de Nutrición de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense, Carmen Cuadrado, impartirá una conferencia sobre los hábitos alimentarios en la población inmigrante. Detrás de la charla, a las 20:00 horas, los asistentes podrán degustar platos de cocina de distintas regiones de España y países del mundo, en cuya elaboración participarán restauradores del municipio, vecinos y los alumnos de la Escuela de Personas Adultas.

### **Mundialito Solidario**



El Ayuntamiento, en colaboración con UNICEF, organiza un año más el tradicional "Mundialito Solidario". Se trata de una competición deportiva en la que van a participar alrededor de 300 escolares de Primaria del municipio. Cada equipo competirá representando a un país en el que UNICEF tiene un proyecto de cooperación en marcha. Todos los participantes aportarán un euro de inscripción. El dinero recaudado se destinará al país representado por el equipo ganador. El "Mundialito Solidario" se celebrará los días 26 y 27 de octubre, de 10.00 a 13.00 horas en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avd. del Polideportivo s/n).

### **Exposiciones y cuentacuentos**

Por otro lado y en el apartado de las exposiciones, durante las jornadas, el Centro Cultural "La Despernada" (C/Olivar, nº 10) albergará la muestra, titulada "Inmigrantes y Refugiados", cedida por IEPALA (Instituto de Estudios Políticos para América Latina y África). En el Centro Cívico y Social "El Molino", se expondrá la muestra "Atravesando Fronteras" de ACCEM.

Además, para los más pequeños y enmarcado también dentro de la campaña regional "Bibliotecas por la Convivencia", el jueves 27 de octubre, a las 18.00 horas, la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter (Avd. Gaudí, nº27) albergará un cuentacuentos, a cargo del Grupo Griott. Bajo el título "El Mercadillo de la Palabra", se sucederán las historias y cuentos sobre el respeto hacia los demás. La actividad es gratuita.